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'clemar 
Biaggi

(careca) - pTB, O.r*íài"uary - pp' ill'"* confisco - pp, érrto Bittencourt - Pp' sob a Presidência

da vereadora Eva.ia*.i.u Mesa prut., --ffie qu. hur"nd'o":Q";;Ãtt^r q: uto'ao coÍn a constituição'

Hifir5il.:if,'#?1"";ffi r;^t"Bt,:a:Í+;ifu lmt'*x*i;ff n'-*:f :x

presidente soricitori que o _segretár," 
à" üáã;;;; r.,,"*ã* "-uiqgr áo nxptàiente: PEDID. DE

TNFoRMAÇôr,sNJ zittzozt Que ".tuãu;;;si;h,tyr..".i3 
r,i"*.au sB e secretaria de obras.recebeu da

Secreraria de planejamento e s.elor je ,õ*ífã ,ori.iruõao;';;'ffi*ouo.o," uma lixeira em alvenaria' no

oátio interno do cemiterio Municipar",..ãirÁ*ivo, se na pr"rirã, fu'u *tu'i"tlaçao'vrRrADoR ADILS.N

,sr,xes 
_ pDT; pEDrDo DE TNFORMÁõóil'";'zrgtzoz.tl.r. r;ià*"à" se.há frevisão para aconstrução de

uma rampa com guarnições na lateral o"ãá"i""amento ao c'"*iterio Municipal e construção de um passelo

público na Rua ooori"o Antônio soares. veneÀnon enrr-soN sÉrxes - poi; PEDID. DE INF.RMAÇA.

N" zjgrzozr Seja informado em que fase se encontra ;^;;rúruç?o. d.u área existente na localidade

denominada passo das Tropas, bem comose foi realizada cont o:tuiáã t.r"po_i,1ri19:-u. arquiteto/urbanista e de um

engenheiro elétrico. vÉnÉaoon aou,soN sErxAS - poi isôióci oB TL.RMAÇÃ. 
N" 280/2021 Seja

informado o local onde se encontra o roroãryn*tador que é-puxado por trator' VERE'ADORJULIANO

coNFISCo - pp pEDrDo DE INFoRITÀôÀ'ó N" zat)zoz.r- i)s"ju informado .se 
existe uma possível AÇAo

ruDrcrAL DE INTERDTÇÃo da unidade de Internações da ptvti+irc; 2)se positivo, enviar cópia do mandado

de citação/intimação da petição Inicial e ia oecisao judicial determinando tal interdição; 3)sejam informadas as

providências que foram adotadas peta rturruic para fins de reverter a interdição judicial' VEREAD0R RENAN

DELABARy-pp;pEDIDo»r,nlroRMÃçÀoN"28212021 Que seja informada qual a previsão de

manutenção da iluminação pública, visto que diversas ruas sre enàontram com lâmpadas e fotocélulas queimadas'

yEREAD9R NET.g yIANA - pDT; ppnioo DE pRovlDÊNcms N" 39712021sejam realizadas manutenções,

limpezas e colocação de portas na lixeira da Associação Tradicionalista José Benito Chiappetta e na lixeira

to"átir"au próxima ao acesso âo trevo de saída para Bagé. VEREADORA ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO

DE PROVIDENCIAS N" 3gg/2021 Sejam tomadas providências visando à recuperação das cabeceiras da ponte

que liga Ibaré-Dom Pedrito, localizada no Jaguarizinho. VEREADOR JULIANO CONFISCO - PP; PEDIDO DE
pnovpÊNCIAS N. 3gglz\2l Seja realizado nivelamento na ponte localizada na Rua Alexandre Silveira.

vEREADon NgNÊ BRITO - pDT; pEDIDo DE PRovl»ÊNctas N" 400/2021 Que a Secretaria de obras

Ata no 50 de 2021

interceda junto à CEEE para ser feita a instalação de um poste, com suporte e lâmpadas, na travessa entre as Ruas

Nilza Teixeira e Universina Dutra. VEREADOR NENÊ BzuTO - PDT; PEDIDO DE PROVIOÊNCHS X"
40112021 Que seja realizada a manutenção com patrola e rolo compactador^na Rua Odorico Antônio Soares,
paralela à RSC 357. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS N" 40212021 Que seja
realizado um estudo urgente na estrutura do muro que fica próximo à rótula da CICS, pois está sofrendo erosão.
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE pnOVmÊNCIAS N" 4O3l2O21Que seja instalada uma boca de
lobo na epguina da Rua Barão do Rio branco e Pires Porto. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS No 40412021 Que seja realizada a troca das lâmpadas que se encontram queimadas no poste
localizado no Beco São Francisco, Olaria. VEREADOR NENÊ BRITO - PDT; CORRESPONDÊNCIAS Ofício no
35812021- GP - Repostas ao Ofício n" 15112021, que trata das matérias aprovadas na Sessão Ordinária no dia 25 de
outubro do corrente ano. EXECUTIVO MLINICIPAL.GTande Expediente: Dada a palavra ao Vereador
Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas, e
agradeceu a Deus por mais uma vez estar aqui. Logo leu um provérbio. Iniciou sua fala agradecendo aos
colegas Jul iano confisco e Renan Delabary onde estiveram na cidade de porto Alegre-rs com o Delegado
tentando dar apoio nesse pleito. parabenizou a Brigada Militar pelo dia 18 de novembro, pelo belo
trabalho que fazem e disse que tem um grande cariúo e respeito. Falou do Pedido de Informação
279 12021 apresentado em Sessão Ordinaria. Também falou da matéria do colega Nenê Brito apresentado
em sessão sobre nivelamento. Falou sobre o Novembro Azul, falou dos homens se
preverurem e procurarem a secretaria de saúde, e logo agradeceu 'ereador Dimmy Alves -
Progressistas - desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva

a

demais colesas Vereadores e

ât[â'\í



assessoria da casa. Iniciou sua fala registrando a nota de falecimento a seúo ralaraMaria Freitas Abascal

de Souza esposa o"-..rir", r-,ri, r.*urã'o*ó;;'" dt s";;;'ãti*ot''o' sentimentos a toda famíIia' E

também deixou ,"gir,ruao os parabénrT;;;;;; Àr.**a* q'" '""tu"y 
na-sexta-feira dia 19/11121 o

rítuio de cidadã ti""* o"á'rurol:,';;" *;; {y;;'tri::[J:i"t:1iã:I"'iffit"T'$:::
ffi"il,"fiTfâJ,lrtt*fru1p:;ru'"'i[*i1Í -;;iõ;i 

cancerandã o cu"'u'u' e que roi

cancelado, *u, o,r."il ;;;"rar ig,rar e disse, t"t-,1* á'iôndeu' E que o Executivo tem que ter

posicionam"rrto, po'i, ,ã,.*.**ut rrã, Éto.o, automaticamente tem "r*u],ut' 
e relatou se nossa cidade

terá estruturu p*u r...ber milhõe, a.-i*irtus. Disse q.r" o-E*..utivo não pode ficar em cima do muro e

que precisa repensar, e deixou u.,n .iiá-qrr" ""u 
t^i "' "ninião 

sobre o camaval e que está questão

áeveria ser melhor discutida. Deixou.oJiuiuC.n, u, oururiã"puri*.",uçao.ao i"cho do cerrito' que foi

de Emenda, r*po;i.oas dos v"r"uaiiJ."d"r;;"c;r; a" L"*ir"ú" pu*udu, e deixou um registro em

especiar uo v"."uáã;er;; , v.r"uioiu ú;r*" *uo, aãH*."a" {o 
ploeressistas e logo agradeceu a

paravra. v.r"uooi?..1ã gitt"rr"or.t--i.ogrãrrirto, a"rú, uma Boa tarde à seúora presidente Eva

Mesa, aos nobres vereadores. Expranou sobre u r.*ão 
"o*- 

partic.ipou representando essa casa

Legisrativa ,obr" á camaval 2022 a;;ãiJ" àa president;;r la.rá, e disse que foi vencido.pelos votos

que foram ele e o secretario foram a favor e o restant. .*Ã, disse que é favor porque muitas pessoas

dependem disso para ganhal seu dinhJo ro "*ura. 
n.ráar robr. uma situação que-aconteceu no final

de semana onde o seúor Eloi teve *Ã Àvc transitorio ;l;;;.r. até a cidade de Bagó-rs e chegando lá

não deram nenhum remédio. Farou sobre as matérias apresentadas em sessão e não foram atendidos sobre

a água.Vereadores Adilson Seixas, Ci.*". Biaggi p"tíit"*-" pÀt pi1^31T sobre o assunto debatido' O

Vereador Guto parabenizou o, ,.r.àdor", J,r'Íiuno e Renan por terem ido atrás paru a questão de

policiamento para trabaihar em nosso município. vereador Renan Derabary - Progressistas - desejou

Boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, àos demais nobres colegas vereadores' assessoria da casa'

Estendeu os sentimentos ao seúor Luis Fernando Souza e aos seus fithos pela partida da Dona lara, onde

disse que ficou entristecido pela noticia e que seja encamiúada uma Moção de Pesar aos familiares'

Iniciou sua fala relatando sobre a ida até a cidade de Porto Alegre na semana passada, juntamente com o

vereador Juliano Confisco. Falou sobre a Indicação apresentada em sessão ordinária, sobre a entrega de

absorventes. Falou sobre a ala de internação fechada na Fundação Hospital Dr. Honor Teixeira da Costa.

Também falou sobre o Carnaval 2022 emnosso município, falou que fica frustrado com a falta de clareza

do Executivo Municipal. Vereador Juliano Confisco - Progressistas - desejou uma boa tarde a senhora

Presidente Eva Mesa, e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou da ida até a cidade de Porto Alegre-

rs, bem como os colegas relataram, onde cumpriram duas agendas na semana passada, no departamento
do Daer e na Corsan. Falou que esteve na cidade de Santa Maria-rs, no sábado, onde participou do

Seminario Fazer Acontecer e com o Senador Luis Carlos Rais pré-candidato ao govemo do nosso partido,
e também encaminhou uma Emenda Parlamentar no valor de R$ 250.000,00 pedido encamiúado pela
Bancada Progressistas, que será destinadaa Fundação Médica.Hospitalar Dr Honor Teixeira da Costa,
onde disse que foi entregue em mãos ao senador. E relatou sobre o fechamento da ala no hospital. Falou
sobre seu pedido de Informação no 80121, apresentado em sessão sobre o rolo compactador que tem na
Prefeitura. Relatou sobre o Carnaval em nossa cidade. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou
uma Boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa e aos demais colegas, assistência. Falou de sua ausência na
sessão solene que aconteceu na ultima sexta-feira dia 19 de novembro do corrente ano, e parabenizou a
senhora Alexandra pelo Título de cidadã Lavrense. Parabenizou também a todos pelo Dia da Consciência
Negra no último sábado dia 20 de novembro, eem especial nosso Vereador representante Juliano
Confisco e a sua Assessora Isabel que representam
falecimento da sua vizinha dona Iara. Disse que participou da reunião nesta manhã de hoje sobre a Lei
Orçamentiíria. E disse que no dia de hoje começou a consulta popular. Falou sobre a água do Rincão dos
Biaggi e do Cerrito e sobre a resposta do Daer. Falou a respeito do Camaval em nosso município.
Vereador Neto Viana PT desejou uma Boa tarde a senhora presidente Eva Mesa, e aos nobres
Vereadores. Iniciou sua fala dizendo que não pode se fazer presente na sessão solene em que foi
homenageada merecidamente a Alexandra, parabenizou a Presidente desta Casa pela apresentação da
Indicação onde disse que a Alexandra faz um trabalho excelente há anos no Bairro da olaria. Deixou os
sentimentos aos familiares da Dona Iara Maria Freitas Abascal de Souza que faleceu essa semana.
Parabenizou o Vereador Juliano Confisco e a colega e assessora do PTB Isabel pelo dia da Consciência
Negra que foi no dia 20 de novembro do corrente mês e logo deixou os sobre a importância do dia
da Consciência Negra. Relatou sobre os pedidos que apresentou em Disse que recebeu offcio do
Sindiágua. Vereadora e Presidente Eva Mesa - MDB deixou as lências em seu eao

essa raça negra e a todos os negros. Lamentou o
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